



Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas

Acta Consejo Directivo del 13-04-2022

Siendo las 9.00 hs del día de la fecha, se reúnen los integrantes del Consejo Directivo de CCT Rosario del Conicet, con la presencia de:

Dra. Sandra Fernández (Directora CCT)

Dra. Ma. Cristina Carrillo (Directora IFISE)

Dra. Nora Calcaterra (Vicedirectora IBR) JP

Dr. Ernesto Kaufman (Vice director CIFASIS) EK

Dr. Juan Pablo Ortiz (Director IICAR) JPO

Dr. Darío Gabriel Barrera (Vicedirectora ISHIR) SF

Dra. Sandra Signorella (Directora IQUIR) SS

Dr. Adrián Ascolani (Director IRICE) AA

Dra. María Fabiana Dirncovich (Directora CEFOBI) FD

Dra. Ana Rosa Pérez (Directora IDICER) ARP

Dra. Diana Romanini (Vicedirectora IPROBYQ)

Dr. Javier Fedele (Director CURDIUR)

Dra. Sandra Contursi (Directora)
Como invitados

Ing. Javier Martínez (Coordinador CCT Rosario) JM

Dr. Alejandro Vila

Preside la reunión Dra. Sandra Rita Fernández.

A las 9.30 hs. Habiendo quórum (11 miembros del CD), se da por iniciada la reunión con los Consejeros presentes.

Primeramente, recuerda el mecanismo establecido para la firma de actas y se hace saber a los presentes que circulará la correspondiente al mes de marzo para que la firmen.

Se comienza con el primer punto del orden del día, SF comenta las reuniones mantenidas durante este último mes como ser con el Rector de la UNR, con la Secretaría General, con el Área de Ciencia y Técnica de la UNR, entrevistas con alguno de los decanos, la Invitación al acto aniversario del cumpleaños n°65 del INTI, y la visita de la intendente de Cañada de Gómez al CCT. También hace referencia a la invitación por parte de la intendenta a participar de la inauguración de una oficina del municipio, conocer el polo y finalmente la posibilidad de firmar un convenio. Solicita el acuerdo para la firma del mismo. **Se aprueba por unanimidad.**

SF, comenta respecto del mecanismo fijado oportunamente para la solicitud de fondos, recordando que el procedimiento es: enviar la solicitud por nota a dirección con la justificación pertinente.

También informa a los presentes que, como política de funcionamiento, de manera regular (cada tres meses) se presentará en las reuniones de CD un informe trimestral respecto de los fondos del CCT.

Se procede a nombrar las notas recibidas y se le cede la palabra a SS, para que exponga respecto de la solicitud de fondos enviada para arreglar una filtración de agua por las juntas en la parte externa de su edificio IQUIR.

Se aprueba por unanimidad.

Otra nota recibida es la del instituto IPROBYQ en la que solicita la amplitud de ancho de banda y mejora de servicio. **Se aprueba por unanimidad.**

SF da la bienvenida al Dr. Alejandro Vila, para que exhiba su presentación, el Proyecto "Incubadora-INNOVA". AV, expone acerca del diagnóstico, antecedentes del proyecto en sí, y muestra los objetivos junto a los verticales productivos con sustentabilidad ambiental y política de género proactiva para incubar proyectos, empresas, y brindar servicios. Todo esto bajo dos modelos de negocios: proyectos del sector académico y Proyectos del sector privado.

SF propone brindar el apoyo al proyecto, su aval institucional, y ver la posibilidad de acordar la participación e interacción de todos los institutos. Propone armar una comisión con un representante de cada instituto, y poniendo como ejemplo la comisión del plan maestro para imitar el funcionamiento.



Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas

Se hará una convocatoria inicial, para que se sumen primeramente institutos a fines, y en otra etapa el resto de las unidades ejecutoras. **Todos apoyan la moción.**

Seguidamente SF expone la propuesta sobre la que se está trabajando: que el CCT cuente con una *sala de lactancia*, para brindar comodidad a las mamás desde un espacio institucional. Comenta la posibilidad de que funcione en lo que hoy sería la mesa de entrada, y esta última pase a la oficina del lado. Esta iniciativa es con el fin de proteger los derechos de las mujeres, brindar un resguardo y equiparla con lo necesario, sin que esto genere demasiado costo. **Esta propuesta es aprobada por unanimidad.** SF toma el compromiso de traer un presupuesto a la próxima reunión de CD.

Se continua con el punto n°5 la aprobación de convenios.

-CCT-MUNICIPALIDAD DE CAÑADA DE GOMEZ

-IECH-BIBLIOTECA NACIONAL: (se ratifica la aprobación del mismo)

-CURDIUR-ECOM:

Luego de la exposición, todos los convenios se aprueban por unanimidad.

SF retoma lo dicho al inicio de la reunión, y ratifica que se hará un informe trimestral de saldos del CCT, quedando a disposición de los directores/as y le cede la palabra a JM.

JM exhibe la presentación, haciendo referencia que los números que se muestran son al 1 de marzo de 2022. En él se visualiza el ingreso, los egresos, partidas, etc. (La presentación se enviará por mail a todos los directores)

El próximo punto es la aprobación de la firma del contrato de helio, necesario como insumo para el funcionamiento de quipos de unidades ejecutoras.

	CONTRATO	SIN CONTRATO	ANTERIORIDAD (2015-2021)
DURACIÓN	12 MESES	SOBRE DEMANDA	SOBRE DEMANDA (3/2 CARGAS AL AÑO, DEPENDIENDO EL AÑO)
PROVISIÓN	1000 LITROS/MINIMO	350 TROS/CARGA	LI-350 LITROS/CARGA
COSTO (+FLETE)	33 U\$	53 U\$	27 U\$

Se aprueba la firma del contrato de helio por los consejeros presentes. Y se toma el compromiso de solicitar fondos específicos para esto y tratar este tema en el presupuesto futuro del CCT ya que la compra de este insumo es significativa en cuanto a su valor.

A nivel informativo:

-SF, comenta que está trabajando en dictar un seminario acerca de la Curaduría de datos en CONICET-Digital, para hacer las memorias de los institutos con la intención de que todos los presentes, administrativos e interesados, puedan tener conocimiento de cómo se hace.

-El proyecto de un jardín maternal, informando que el mismo está siendo considerado dentro del Plan Maestro.

-NC, expone que hay problemas de inseguridad en el predio CCT, tras el robo de una bicicleta en el día de ayer y el robo a una investigadora fuera del predio. Por ello solicita considerar esto para tomar medidas al respecto.

-Se expone la posibilidad de averiguar por alguna aplicación que pueda controlar el acceso al predio.

Siendo las 12.20hs se da por finalizada la reunión de CD.

Handwritten signatures of the board members in blue ink, including names like 'Juan', 'Antonio', and others.